

Bonne rentrée à tous nos grands

Écrit par Les Bisoudoux
Mardi, 12 Juillet 2016 13:36



Nos matinées à la salle Keller 2 se sont terminées par un atelier sac.

Chaque grand qui rentre à l'école a pu décorer son sac à dos en souvenir des Bisoudoux: empreintes des copains, fleurs, coeurs, animaux ... Tout était possible !!!!

Nous souhaitons donc une bonne rentrée à tous nos grands qui vont à l'école en septembre, ainsi qu'une bonne continuation à Enzo et Raphaël qui quittent les Bisoudoux car Karine attend un heureux événement.

Bonne rentrée à tous nos grands

Écrit par Les Bisoudoux
Mardi, 12 Juillet 2016 13:36

{gallery}2016/Atelier_sac{/gallery}